

ごあいさつ

令和6年4月
吹田市立山手小学校
校長 佐々木 康雄

本校は、昭和30年（1955年）に千里第一小学校、吹田第二小学校からの分離校として開校しました。また、昭和54年（1979年）には児童数が1780名とピークを迎えたことから、昭和55年（1980年）に新設された片山小学校から分離し、現在の校区となっています。

阪急豊津駅からほど近く、閑静な住宅街と近年に開発された高層住宅で構成されています。地域の諸活動は活発で、熱心な取組が展開されています。地域・保護者の皆様の温かい見守りの中で、本校はこれまでも多くを支えてきていただいております。

本年度は、新1年生73名を迎え、児童数521名（23学級、支援学級6学級含む）でスタートいたしました。

教職員がチームとして「授業づくり」「子ども理解」に励み、「保護者・地域の皆様方とともに」手を携えて、指導に当たってまいります。

子どもたちが、「元気に登校・笑顔で下校」を合言葉に、安心・安全・あったかい学校を目指します。

保護者・地域の皆様方のご支援、ご協力をどうぞお願い申し上げます。

また今年度より、校長として赴任いたしました佐々木康雄（ささき やすお）と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。